

CURRICULUM VITAE

JOSÉ LUIS IRIARTE ANGEL

CATEDRÁTICO DE DERECHO INTERNACIONAL PRIVADO

Nacido en Sestao (Bizkaia) el 13 de septiembre de 1957.

Casado. Un hijo.

Licenciado en Derecho (Especialidad Jurídico-económica) por la Universidad de Deusto (1979).

Doctor en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid (1984).

Profesor de la Universidad de Deusto (1983-89).

Profesor Titular de Derecho Internacional Privado en la Universidad de Cantabria (1989-97).

Catedrático de Derecho Internacional Privado en la Universidad Pública de Navarra (1997-).

Cátedra Jean Monnet de la U. E.

Su actividad docente ha sido evaluada positivamente en 6 tramos (1980-84; 1985-89; 1990-94; 1995-99; 2000-04; 2005-09).

Vicedecano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Cantabria (1990-96).

Director Académico del Título Propio de Dirección de Empresa y Estudios Jurídicos, Universidad Pública de Navarra (1999-2000).

Director del Departamento de Derecho Privado, Universidad Pública de Navarra (2000-2002).

Vicerrector de Convergencia Europea y Relaciones Institucionales, Universidad Pública de Navarra (2003-2007).

Diversas estancias en centros académicos extranjeros (Universidad de Fordham, 2001, Universidad de Harvard, 1994, Instituto Suizo de Derecho Comparado de Lausana, 1993, Universidad de Cambridge, 1985, etc.).

Ha dictado numerosos cursos y conferencias de su especialidad, además de en España, en Universidades e instituciones de Cuba, Chile, Moldavia, Colombia, Alemania, Polonia, Hungría, Japón, Brasil, Estados Unidos de América, Ecuador, Francia, Venezuela, Nicaragua, Andorra, Italia, México, Rusia, Guatemala, Ucrania y Perú.

Visiting Professor de la British Columbia University (Canadá) (2009).

A lo largo de su trayectoria universitaria ha recibido diversas becas y ayudas financiadas con fondos públicos o privados, en este sentido ha participado en varios proyectos de investigación, en algunos como investigador principal.

Desde junio de 2006 a enero de 2011 miembro de la Comisión de Expertos de la Agencia de Evaluación de la Calidad y Acreditación del Sistema Universitario Vasco (UNIQUAL) y desde diciembre de 2006 a 2008 evaluador de la Comisión

Valenciana de Acreditación y Evaluación de la Calidad del Sistema Universitario Valenciano (CVAEC). Actualmente es miembro del Patronato de Ikerbasque.

Desde mayo de 2008 miembro del panel de expertos del Programa ACADEMIA de ANECA para la acreditación nacional.

Evaluador de ANEP y ANEP-cooperación internacional.

Ha realizado diversos dictámenes e informes para entidades públicas y privadas. Actualmente es Of Counsel de Lupicinio International Law Firm.

Ha dirigido cinco tesis doctorales.

Desde 2006, miembro del Consejo de Redacción del *Moldavian Journal of International Law and International Relations*. Desde 2011, miembro del Comité Científico de la *Bialostockie Studia Prawnicze (Bialystok Legal Studies)*. Desde 2022 es miembro del Consejo Editorial de la Revista Española de Empresas y Derechos Humanos. Desde el mismo año miembro del Consejo Editorial de la Revista Científica de Estudios Sociales. Desde 2020 Miembro del Consejo Asesor Internacional de la Revista Jurídica Jado.

Ha centrado sus investigaciones principalmente en las siguientes líneas: el arbitraje comercial internacional, extranjería, las empresas pesqueras mixtas anglo-españolas, los conflictos internos en el sistema español, aspectos internacionales de la sucesión, el contrato internacional de trabajo, la competencia judicial internacional, etc. Estas investigaciones se han materializado en diversos libros, entre los que hay que resaltar cinco monografías, y la participación en un manual de Derecho Internacional Privado, así como en diversos comentarios a distintos textos legales - uno de ellos un comentario al Código Civil en el que colabora con los Magistrados de la Sala 1ª del Tribunal Supremo, y del que ya ha aparecido su 2ª edición-, y varias decenas de artículos. Igualmente, es editor científico de cuatro libros. También es coautor de una recopilación de textos legales de Derecho Internacional Privado, que en el presente va por su 18ª edición. Actualmente trabaja fundamentalmente en: conflictos internos, sanciones internacionales, negocios y derechos humanos, arbitraje internacional y algunas figuras de la contratación internacional.

Su actividad investigadora ha sido evaluada positivamente en siete tramos (1984-89; 1990-95; 1996-01; 2002-07; 2008-2013; 2008-2013 Transferencia; 2014-2019).